



"Los narcotraficantes entran directamente por las fronteras. El Gobierno nacional fracasó al momento de combatirlos" dijo el Vicepresidente 1º de la Legislatura porteña.

El diputado y Vicepresidente 1º de la Legislatura de la ciudad Cristian Ritondo, participó de la presentación del libro "Laboratorios de cocaína en la Ciudad de Buenos Aires", escrito por Jorge Rodríguez, quien fue asesor de la ex ministra de Seguridad de la Nación, Nilda Garré. En dicho libro, Rodríguez describe el vínculo de la Policía Federal con narcotraficantes de la villa 1-11-14 que en el Bajo Flores instalaron 10 laboratorios de producción de cocaína de alta calidad, protegidos por 300 hombres con armas de guerra y comandados por Marcos Estrada González, preso por asociación ilícita por narcotráfico.

Ritondo señaló "celebro que hoy estemos todos nosotros, como representantes de fuerzas políticas diversas, analizando, exponiendo y comprometiendonos contra delitos como la narco producción de drogas, la narco criminalidad, la corrupción policial y de autoridades del Estado. Hoy, los narcotraficantes entran directamente por las fronteras. El Gobierno nacional fracasó al momento de combatirlos. Por eso este es un tema de agenda urgente y desde la Legislatura me comprometo a que siga instalado no solo en la discusión sino en la acción a través de todas las herramientas legislativas que puedan ayudar a condenar a la delincuencia que arruina vidas".

De la presentación del libro también participaron el diputado nacional y candidato a gobernador Felipe Solá (Frente Renovador); el senador nacional Fernando Pino Solanas (Proyecto Sur); el secretario general de judiciales y secretario de DD.HH de la CGT Julio Piumato y el legislador de Bien Común y titular de la Alameda, Gustavo Vera.

Por último, Ritondo aseguró "si la política permanece indiferente, ellos seguirán avanzando generando un verdadero espacio liberado, cada vez más dramático y peligroso para todos los argentinos. Está en nuestras manos la determinación y las acciones correspondientes, como denunciar a los funcionarios de todos los órdenes que estén implicados, sean de la justicia, de la gendarmería, de la policía y de la política, como bien describe Jorge Rodríguez en las páginas de este libro".

En tanto, el diputado nacional Felipe Solá manifestó "no hay otro tema más importante que combatir al narcotráfico, ya que este afecta a la salud, a la educación, a la economía. La Argentina está en camino a ser México por su inacción, porque el gobierno nacional considera

que es normal tener a 6 km de la Casa Rosada una fortaleza del narcotráfico como es la villa 1-11-14" y agregó "hay una suerte de desesperación de algunos funcionarios nacionales de mirar para otro lado porque los quema este tema".

A su tiempo, el secretario de DD.HH de la CGT, Julio Piumato, aseguró "a diferencia de Estados Unidos, donde solo se consume y se vende, Argentina tiene la parte sucia del narcotráfico, que es la producción, que a su vez genera muerte, destruye a la familia argentina" y refiriéndose a la gobernación de la provincia de Buenos Aires señaló "prefiero a alguien como María Eugenia Vidal o a Felipe Solá para la provincia antes que alguien que nos deje un narcoestado".

Por su parte, el senador nacional Fernando Pino Solanas, manifestó que "los condenas por narcotráfico son mínimas. Si bien hay cientos de denuncias, pocas quedan firmes" y agregó "el frente interno del oficialismo no está en buenas condiciones. Porque por ejemplo, alguien tuvo que autorizar que Jorge Lanata pudiera entrar al penal de Ezeiza para entrevistar a un condenado. Eso no es fácil de conseguir" en alusión al reportaje que el periodista hizo a Martín Lanatta, condenado por la Justicia como el autor material del triple crimen de General Rodríguez y sobre quien pesó la sospecha de tener vínculo con el Jefe de Gabinete, Aníbal Fernández.

El legislador Gustavo Vera, quien preside la Comisión especial de hechos vinculados a la trata de personas de la Legislatura, señaló "los informes que presentó Jorge Rodríguez son contundentes, así como también lo es el cobro sistemático de coimas por parte de la policía que permite al narcotráfico ganar terreno. Nilda Garré prefirió continuar con el aparato ilegal que construyó Anibal Fernández cuando estuvo a cargo de la seguridad".

Por último, el licenciado Jorge Rodríguez resaltó "la Policía Federal esta compuesta por muchos agentes adictos a la cocaína y marihuana que realizan la recaudación diaria en las zonas liberadas por comisarios" y agregó "la Argentina se volvió un país sin control en sus fronteras, por las cuales pasan diariamente muchos delincuentes peruanos sin problema alguno".

El libro "Laboratorios de cocaína en la Ciudad de Buenos Aires", impreso por la Legislatura Porteña a pedido del legislador Gustavo Vera, contiene 170 informes con fotografías y planos recibidos por la ex Ministra Nilda Garré y su equipo más cercano, entre ellos la fiscal hoy titular de las escuchas telefónicas en la Procuración Cristina Caamaño, Natalia Fedelman, y Ricardo Dios.

Tras ser despedido del ministerio de Seguridad, Jorge Rodríguez presentó todos sus informes ante la justicia, desde el juzgado federal N°2 a cargo de Sebastián Ramos, el Consejo de la Magistratura, la Corte Suprema de Justicia y la fiscalía especializada en narcocriminalidad PROCUNAR.